

Vos communes

PONTCHARRA

## La solidarité pour l'Ukraine s'organise



*10 m<sup>3</sup> ont été récoltés devant le Coléo et seront acheminés à Fontaine, pour partir ensuite en Ukraine.*

Mercredi, c'était le 4<sup>e</sup> jour de collecte organisé en faveur de l'Ukraine par le Collectif solidaire de Pontcharra. Michaël Jacquet, pasteur de l'église évangélique, a expliqué que Le Coléo avait été choisi « pour la place qu'il y avait pour déposer les dons sans gêner le parking et pour marquer l'emprise municipale qui est importante pour nous. C'est un endroit connu par tout le monde. »

Le maire Christophe Borg s'est d'ailleurs dit « très heureux de la mobilisation mise en place par M. Jacquet. Nous nous sommes mis en relation depuis ce week-end pour se coordonner avec d'autres communes, comme Saint-Maximin. Le plus gros souci étant le problème d'acheminement : la commune de Pontcharra le fera jusqu'à Fontaine. Nous avons besoin de prendre rendez-vous et ce ne sera pas avant le 21 mars. »

### • **Déjà une famille de réfugiés accueillie à Pontcharra**

Michaël Jacquet a confié qu'« une famille de trois personnes a été accueillie depuis lundi à Pontcharra, grâce à l'Association de cohésion familiale protestante 73 (ACFP 73) et au Secours protestant. L'église évangélique travaille étroitement avec l'ACFP 73 qui dispose de logements, et l'un d'eux un logement libre. »

Le pasteur est heureux de constater que « le milieu associatif français fonctionne bien. On peut compter sur les autorités locales, qui facilitent les démarches. Nous avons un contact régulier direct avec M. Borg. Pontcharra est une belle ville où les gens sont capables de travailler ensemble et où les associations peuvent coopérer. Le Collectif de l'amitié protestante a mis en place une plateforme

qui a permis de réunir des gens d'horizons différents souhaitant s'investir, comme Camille. »  
Camille a ainsi aidé à la réception des dons devant Le Coléo. Elle remarque que les gens, comme sa belle-mère – qui a apporté pour 100 € de produits « alors qu'elle ne roule pas sur l'or » – se sentent concernés car « l'Ukraine, c'est l'Europe, ce sont les voisins ! ». Florent, lui, redoute que « l'élan s'arrête : il faut que l'État prenne le relais ! »

La collecte sur Pontcharra s'interrompt, le temps de procéder au conditionnement en carton et de convoier les dons : « La population sera informée si de nouvelles collectes sont organisées », informe Michaël Jacquet. Et le maire de préciser que « le recensement demandé à chaque commune à faire remonter à la communauté de communes sert à lister les possibilités d'accueil sur le Grésivaudan, mais ce n'est pas la mairie qui organise cet accueil. »